
Audi Q7
Beitrag von „metagross“ vom 11. März 2006 um 14:59

hi, hab heute mittag auch mal drinn geessen und ihn mir von außen genauer angeschaut. ist
schon ein ultra-teil, kann aber dem dicken für meinen geschmack nicht das wasser reichen. ich
bin froh, daß ich nicht auf den gewartet habe, sondern mir einen dicken letztes jahr bestellt

habe.
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